

Fünfte Jahreszeit beim OCV

Erste Prunksitzung am 28. Januar im Bürgerhaus Obersuhl

Obersuhl – Endlich ist es soweit: Die Obersuhler Karnevalisten starten am Samstag, 28. Januar, in die fünfte Jahreszeit mit ihrer ersten Prunksitzung 2023. Nach zwei Jahren ohne Veranstaltungen hat der Verein den Mut nicht verloren und seine Mitglieder wieder neue Ideen gesammelt und Programme zusammengestellt, um sich beim närrischen Publikum in der „Kampagne danach“ mit Elan zurückzumelden.

Der OCV lädt das närrische Völkchen zu seinen beiden Prunksitzungen am Samstag, 28. Januar, und am Samstag, 4. Februar, ein. Beginn ist jeweils um 19.19 Uhr. Die Weiberfastnacht startet am Donnerstag, 16. Februar, um 19.19 Uhr, der Kinderfasching am Samstag, 18. Februar, um 15 Uhr im Bürgerhaus Obersuhl. Wenn sich der karnevalistische Vorhang

hebt und die Bühne freigegeben wird, dürfen alle Gäste ein gewohnt temperamentvolles Programm erwarten – einen Mix aus flotten Sprüchen, spritzigen Gesangstexten und hinreißenden Tanz- und Musikeinlagen, verspricht der OCV.

Überraschungen für das Publikum

Junge Talente und alte Hasen warten darauf, sich mit ihrem Können und unterhaltsamen Programmen in der Narhalla zu präsentieren. Und auch hier darf sich das Publikum wieder von technischen und optischen Neuerungen auf der Bühne und im Saal überraschen lassen.

Bei aller Auskunftsfreudigkeit – vom närrischen Programm will der Sitzungspräsident des OCV, Andreas

Schneider, noch nichts verraten. Nur so viel: „Wir werden – ganz unserer Tradition folgend – wieder ein neues Bühnenbild präsentieren und den Saal ansprechend herrichten.“ Neben den Akteuren auf der Bühne sei die Arbeit aller Unterstützer hinter der Bühne immens wichtig, um dem Publikum in jeder Kampagne attraktive Programme darbieten zu können, sagt Schneider.

Er wird die karnevalistischen Fäden der Prunksitzungen in den Händen halten – und den Abzug der Konfettikanone. Und auch nach Programmende ist längst nicht Schluss beim OCV. Es kann wie gewohnt bis in die Morgenstunden getanzt werden.

red/dup

Karten: Für die zweite Prunksitzung gibt es noch Restkarten bei SP: Schneider, Eisenacher Str. 130, 36208 Wildeck-Obersuhl.



Jubel, Trubel, Heiterkeit: Auch in diesem Jahr werden die Obersuhler Karnevalisten wieder alles geben, um ihr Publikum bestens zu unterhalten. Das Foto entstand während der 50. Jubiläumskampagne.

FOTO: CONSTANZE KOCH/INH